



学校教育目標 **自主 友愛 鍛錬** 生徒の自立をめざす学校

生徒総会 開催

～生徒会の運営が3年生から2年生に引き継がれます～

12月16日（金）丸子北中学校生徒会の生徒総会を行いました。1年間にわたって、生徒会を立派に運営した3年生が行う最後の総会です。活動の成果と反省、残された課題と対策について、事前に出された質問意見をもとに討議しました。

総会当日は、新型コロナウイルス感染症の拡大を防ぐため、オンラインでの開催としましたが、各教室から全校に向けて追加質問や意見が出る、活発な生徒総会となりました。特に、質問をした多くの生徒が2年生であったことは、生徒会活動を自分たちの事として考えている証であると、大変嬉しく思いました。

生徒会会計の中間報告や生徒会会則変更の承認後、先日選ばれた新生徒会長が次期生徒会役員の紹介を行いました。2年生から選ばれた役員たちの、（画面越しではありますが）まっすぐ前を見つめる姿から、「これからの生徒会活動を盛り上げたい」という決意を感じました。

今年も新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、昨年と同様に様々な活動が制限されてきました。しかし3年生たちは、できることを精一杯行い、素晴らしい生徒会活動を推進してくれました。そんな3年生の後姿を見てきた2年生ですから、きっと充実した新生徒会を創り上げてくれることでしょう。3学期からの活動も楽しみですね。



会場の様子



教室の様子



新役員紹介

<今年もお世話になりました>

令和4年も残すところ8日となりました。保護者の皆様をはじめ、地域の皆様には2学期も大変お世話になりました。2学期は、新型コロナウイルス感染症の拡大が収まらず、感染拡大を防止しながらの学校生活となりました。

現在流行しているオミクロン株による感染拡大が収まらない中、新たなウイルス株による感染拡大も懸念されるなど、まだまだコロナウイルスの感染拡大は続きそうです。感染防止に取り組みながらの学校生活となるかもしれません。しかし、どのような状況になっても、子どもたちが学び続ける丸子北中学校でありたいと思います。今年1年の教育活動へのご協力に感謝申し上げますとともに、皆様にとって新しい年が素晴らしいものとなるようお祈りいたします。皆様よいお年をお迎えください。



赤い羽根共同募金活動